

Madrid saca a concurso la gestión del centro Francisco Fernández Ochoa por 3,3 millones

La instalación, que durante los últimos diez años ha sido gestionada por Duet Sports, ha sido recuperada por el Ayuntamiento después de que la empresa decidiera no renovar la concesión.

Palco23
14 sep 2018 - 13:08

Madrid sacará a concurso la prestación de servicio de tres centros deportivos municipales

Madrid busca empresa para adjudicar la prestación de servicio del centro deportivo Francisco Fernández Ochoa. Se trata de una instalación inaugurada hace una década y que desde entonces ha sido explotada por Duet Sports. Ahora que el periodo de concesión ha finalizado y que la compañía ha optado por no renovar el contrato, el Ayuntamiento ha recuperado su gestión y sacado a concurso la prestación del servicio por 3,3 millones de euros. El valor estimado del contrato es de 6,7 millones.

De este modo, el consistorio gestionará el club externalizando el servicio a una empresa especializada por un periodo de un año y medio, que iría del 1 de enero de 2019 al 31 de julio de 2020. Así, el Ayuntamiento pretende que "los programas deportivos de cada temporada sean gestionados por la misma empresa adjudicataria", según figura en el anuncio de licitación.

"Se mantiene el compromiso de mantenimiento de la plantilla de las 74 empleados para todo el periodo de ejecución del contrato mediante las cláusulas sociales que complementan el derecho de subrogación", ha anunciado el consistorio.

Madrid sacará a concurso la prestación de servicio de tres centros deportivos municipales más

El Gobierno municipal espera mejorar los servicios deportivos de la instalación, que

promedia más de 95.000 usuarios al año. “Se valorarán aquellas ofertas que incluyan jornadas deportivas populares, exhibiciones deportivas, lúdico-deportivas o de iniciación predeportiva para escolares, actividades deportivas saludables para mayores”, ha anunciado.

Esta es la segunda licitación que Madrid publica en las últimas semanas, tras sacar a concurso la prestación de servicios deportivos del centro deportivo municipal Fuente del Berro, con un presupuesto de 2,1 millones de euros y un valor estimado del contrato de 4,7 millones.

En los próximos meses, el Ejecutivo de Manuela Carmena licitará el servicio del centro Antonio Díaz Miguel, en el distrito de Tetuán, La Almudena, en Ciudad Lineal, y Centro Deportivo Municipal las Cruces, en Latina.